

AULT

Les falaises s'exposent jusqu'à ce soir



L'association Ault Environnement présente pour la première fois cette année son exposition « Histoires de Falaises », tout le week-end, dans l'ancien casino. L'occasion de découvrir notamment les informations sur les 40 ans de la digue 83. Mais

aussi une trentaine de roches provenant des falaises d'Ault et présentées au public sur une table. « Elles représentent toute la géologie de nos falaises », s'exprime Pascal Hypolite, secrétaire de l'association. On remarque des marcassites, faites d'oxyde de fer, des fossiles d'oursin, des concessions emprisonnant d'autres fossiles d'huîtres, des silex et des morceaux de calcaires. Le visiteur retrouve aussi les deux livrets, Histoire des falaises et Plantes sauvages des trottoirs, mis en vente par l'association. Ils seront complétés et réédités cette année. Le nombre de panneaux va aussi prochainement évoluer à 24, avec l'ajout de documents sur la préhistoire, sur la pratique très ancienne de la pêche à Ault et sur les légendes picardes. D'autres panneaux à caractères ludiques avec questions, réponses seront adressés au public.

L'exposition est encore visible ce dimanche de 10 à 17 heures, entrée libre. Contact président : 07 78 25 87 77..

GL006.

Courrier Picard 25.2.2024